

Ils les collectionnent avec une gourmandise qui force le dégoût. La bêtise avec eux est devenu un Art qu'ils cultivent toujours dans un sens : contre la France.

### **Vidéo sur la chaîne de la députée...**

La vidéo, postée le 22 décembre dernier sur la chaîne YouTube de Danièle Obono, reprend ses propos émis lors d'une table ronde de l'association féministe, *Nous Toutes*, organisée durant la Fête de l'Humanité en septembre 2025. La députée LFI a déploré que cet événement soit « *une fête de la gauche blanche* ». Ces propos ouvertement racistes n'ont pas suscité la colère de tous les médias. Comme si cela devenait une habitude et que donc, rien de nouveau sous le soleil de l'extrême gauche. On continue à poussé le bouchon un peu plus loin pour tester la réaction des pouvoirs publics, qui, eux, ne bougent pas sauf si les attaques viennent de la droite... C'est nos confrères de *Boulevard Voltaire*, qui ont mis en lumière ces déclarations édifiantes, tenues le 13 septembre dernier, sur le thème : « *Démocratiser la politique : représentation des femmes, racisé·es et minorités de genre* »...

### **Obono : « *Ça me fait honte !* »**

Durant cette table-ronde, Danièle Obono s'est volontairement racisée en déclarant : « *C'est la première fois que je reviens à la fête de l'Huma depuis que c'est ici, dans le 91 (Ndrl : dans l'Essonne, auparavant, l'événement avait lieu en Seine-Saint-Denis). Et moi, quand j'ai commencé à militer, c'était pas trop ma culture. En plus, je suis arrivée du bled à 10 ans, je suis née au Gabon, l'écosystème de la gauche traditionnelle blanche, c'était pas trop mon truc, j'étais pas trop acculturée à ça. Donc quand j'y repense, je me suis jamais senti chez moi, alors que j'étais militante, de gauche... Aujourd'hui, je me dis qu'un des problèmes de la fête de l'Huma, c'est que ça a été longtemps, que c'est toujours aujourd'hui en fait, la fête de la gauche blanche. Même aujourd'hui, il y avait l'agora des forces de gauche, il y avait une meuf, c'est un peu toujours la même, il y aurait pu avoir Mathilde Panot (Ndrl : députée et présidente du groupe parlementaire LFI à l'Assemblée nationale) pour faire deux, mais en vrai... que des Blancs quoi ! Mais ça me fait honte ! Je parle de la fête de l'Huma, mais j'aurais pu parler des AmFIs de La France insoumise (Ndrl : universités d'été de LFI, se tenant chaque année fin août dans la Drôme), et où ça me fait honte, en fait ! Ça me fait honte ! Parce que du coup, ce qu'on renvoie de la gauche, c'est ça, et c'est ce que voient les gens !* »

### **A quand les propos sensés d'Obono et de Bilongo ?**

Par trois fois, elle estime que « *Ça me fait honte !* ». Carlos Martens Bilongo, lui aussi député LFI, lors d'une émission diffusée sur la chaîne YouTube La Librairie africaine le 23

décembre dernier, le député d'extrême gauche a déclaré que « *si on a fait plus de gosses qu'eux, tant pis pour eux* », sous-entendant une supériorité démographique et intellectuelle des populations de couleur, qu'il a qualifiés de « *moins intelligents* », prenant en exemple les habitants des Hauts-de-France, affirmant qu'il y a « *une pauvreté intellectuelle dans le nord de la France* ». Mais là-encore, pas de risques de poursuites des autorités... Pas d'incitation à la haine raciale, alors même que les responsables politiques comme le président de la région Hauts-de-France, Xavier Bertrand (LR) et le député du Nord, Sébastien Chenu (RN), se sont insurgés et ont dénoncé le mépris affiché envers les habitants du Nord de la France... Des députés qui effectivement, font honte à la France qu'ils sont censés représenter !

**Raymond Aquila**

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité